
海老名市立海西中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和３年度 第２回） 

１ 日時       令和３年 11 月 25 日（木）13：45～16：00 

２ 場所       海老名市立海西中学校 図書館 

３ 出席委員      吉川典章委員長 田中みか委員 添野龍雄委員 鍵渡香代子委員 

       内藤奈美恵委員 椙山博考委員 別府裕二委員 遠藤晶子委員 

４ 会議の内容 

（１） 授業見学 

１年：市内めぐり事後指導 

２年：職業講話 

３年：総合的な学習（進路） 

（２） 授業の感想及び学校の現状（コロナ対応含む） 

感想：大変落ち着いている。２年の職業講話も講師の方たちの話がしっかり

聞けていた。３年は進路に向けての活動をしていたが、とても静かに集中し

ていた。校内も清掃活動が行われ、整備されている。 

学校より：LED に切り替わり明るくなった。昼食は黙食ができている。

Chromebook の活用と研究を行っている。どの学年も落ち着いた学校生活を

送ることができている。授業の学習活動に対しても前向きである。 

（３） 学校評価アンケートについて 

今回生徒は Chromebook のフォーム、保護者は例年通り紙ベースで実施。（た

だし保護者は昨年度実施せず） 

生徒の結果のみ経年変化を提示：昨年よりもさらに良い結果になっている。 

校内が落ち着いている表れともとれるが、今後も気を緩めず学校運営を行い

たい。保護者の結果は集計が間に合わず提示できなかったが、２年前よりも

厳しい回答が多いと感じる。昨年と今年は行事の削減等の関係で、学校の様

子を知っていただく機会が少なかった。学校側の努力も必要であると感じる。 

（４） 今後の行事のあり方について 

校長より：コロナの影響で多くが変更を余儀なくされた２年間だった。これ

を機に行事の精選を行っていきたい。また、近隣の幼稚園、高校とも交流を

行いたい。コロナ前に実施や計画されていたことが実施できるとよい。 



意見：２学期は合唱祭、体育祭、定期テストと大変忙しい。３年生は進路も

あるので落ち着いて学習にも取り組ませたい。中学生は大変忙しいと感じる。 

（５） その他 

次回の学校運営協議会は、令和４年２月に開催予定。 


